
平成２７年度第１回連合会ＨＰ委員会 議事録 
１． 開催日時  平成２７年６月２３日（火） １０：００～１２：００ 

       
２． 開催場所  ＪＲ大宮駅 西口 のびのびプラザ ３階 講座室 
３． 出 席 者  １４名、敬称省略 

校友会連合会 ： 広報部長・吉永真人 
      大  宮  校 ： 高橋紀元、内藤好久 
      大宮 中央校 ： 原 義正、伊藤光雄 

 北 大 宮 校 ： 滝上 眞、茂木秀夫、門脇泰男、棚橋嘉章 
      北 浦 和 校 ： 藏重修二、藤枝一子 
      東 浦 和 校 ： 中島 一 
      岩 槻 校 ： 山根 明、渡辺省三 

４． 議    事  議事進行：茂木秀夫 
出席者の自己紹介と今年度当番校（ＨＰ作成：北大宮校、会議進行：北大宮校、議 

    事録作成：東浦和校）の確認を行い、連合会広報部長挨拶の後、議事に入った。 
＜吉永広報部長挨拶要旨＞ 

   連合会 HP は連合会の情報の中心である。よりよい HP にするため、連合会及び各 
  協議会関係者等から速やかに情報を寄せていただき、連合会の HP を盛り立てていた 
  だきたい。 
（１）平成２７年度連合会フレーム（北大宮校説明） 

前任の北浦和校協議会作成の内容を大方継承して制作している。 
      HP に載せるべき情報の内容は主として以下の通り。 

・連合会会長挨拶・写真、連合会組織及び人員構成、役員。 
・諸行事の案内と実績報告・写真（文化祭、さいたマーチ等）等々 

（２）情報収集に関する意見交換（北大宮校「連合会ＨＰ関連事項と情報提供担当案」説明） 
 ◎主として連合会長、総務部長、企画部長、広報部長等から収集することになるよう 
  だが、連合会役員から自然の流れとして HP 担当へ流してくれるのか、上記役員に 
  働きかけるのか、不明確なところがある。 

意見：連合会の中での HP 委員会の位置づけがはっきりしていないのではないか、 
との指摘があった。 

⇒  これについては、組織規定の中で HP 委員会は広報部の下に位置づけされて 
いる。但し、規定として HP 委員会へ情報を流してくれるようにはなって 
いないので連合会常任委員会に広報部長から働きかけて頂けないかとの意 
見があった。 

        ⇒   現状は、文化祭（作品展、芸能発表会）、さいたマーチ等は企画部から情報 
をもらっている。 

     ◎協議会主催行事については、各校担当委員からトピックとして情報提供をお願い 
する。 

      （担当期の HP へリンクするとかの情報や、特別に記事や写真を提供して頂く等々） 
（３）その他意見等 

◎TOP ページの花の写真を季節毎に更新する工夫も必要ではないか。 
◎「さくらそう通信」は連合会ＨＰに掲載している。印刷部数を大幅に削減できるの 
ではないか。  

◎連合会 TOP ページをさいたま市のＨＰにリンク出来るよう依頼したらどうか。 
◎ＨＰでは個人情報保護について特段の配慮が必要だ。 
◎協議会 HP 担当の変更があった場合は事務局へ早急に連絡いただく。 
◎今年度ＨＰ委員会開催予定日は 12/８（火）、及び 28 年 3/29（火）（3/30 の会議で 



決定） 
詳細は日程が近くなったら事務局から連絡する。 

                  以上    記録：東浦和校 中島 一  


